



Alcalde de Vallenar Víctor Isla Lutz anunció medidas ante situación crítica de Domeyko

El alcalde de Vallenar, Víctor Isla Lutz, realizó una extensa visita a la localidad de Domeyko, donde pudo constatar el estado de abandono en el que se encuentra esta importante comunidad. Durante su recorrido, la autoridad destacó la gravedad de los problemas relacionados al sistema de agua potable y la gestión de residuos.

El jefe comunal aseguró que Domeyko enfrenta una situación crítica debido a un problema estructural en su red de agua potable, que incluye fallas en el pozo de abastecimiento, distribución deficiente y dificultades en el manejo de los residuos finales.

“Nos tocó conocer una realidad muy impactante. Lamentablemente, Domeyko se encuentra en un estado de abandono total, y esto refleja la negligencia y el descuido que ha sufrido esta localidad. Es inaceptable que un proyecto que debía mejorar la calidad de vida de la comunidad haya terminado afectándola profundamente”, afirmó el alcalde.

La primera autoridad comunal, explicó que parte de los problemas se relacionan con la mala ejecución de un proyecto de la red de distribución de agua potable, responsabilidad de la Dirección de Obras Hidráulicas del MOP, lo que ha dejado a Domeyko en una situación crítica.

Además, en respuesta a otra de las principales demandas de los domeykinos, el alcalde se comprometió a mejorar la frecuencia de recolección de residuos domiciliarios.

“En la próxima licitación de recolección de basura, me aseguraré de que Domeyko tenga extracción de residuos al menos dos veces por semana, para garantizar una mejora en las condiciones de vida de sus habitantes”, aseguró.

